

# 赤城の山も今夜を限り！

草加市立瀬崎小学校 奥村 勇



行ってきました赤城山！ 3年ぶりの宿泊の自然教室。赤城山と言えば、なんと言っても国定忠治。退所式では、あの有名な子分とのお別れシーンを実演！ 子どもたちのポカンとした様子が面白かったです。（笑）

国立赤城青少年交流の家のコンセプトは、「体験の風をおこそう！」です。

- ◇総勢103人での宿泊。部屋に入るだけでワクワクが止まりません。一度に50人程入れる巨大なお風呂に、思わず、「こんなのはじめて！」
- ◇登山。皆で声をかけ合い、励まし合い。途中で心が折れそうになった子もいましたが、全員、長七郎山を制覇！
- ◇キャンドルファイヤー。赤城の神から頂いた火を皆で見つめました。落雷と豪雨が幻想感を演出します。ジンギスカンでの究極の一体感は忘れられません。
- ◇ビュッフェ形式の食事にウハウハ。セレクト感を楽しんでいました。個人的には、初日の「ソーメン」が最高。
- ◇勾玉づくり。オシャレな古代人のアクセサリー。世界で一つだけのお土産は、即、マイネックレスに。

「先生、自然教室、めっちゃ楽しかったよ！」  
この言葉の背景を考えると、これまでにない体験の風が巻き起こったことは、想像に難くありません。赤城の大自然に抱かれて。

「赤城の山も今夜を限り・・・」と思ったかどうかは謎ですが、赤城の山からの「体験の風」は、瀬崎っ子たちの心に豊かさの種を蒔いてくれました。